

# BURG®

BURG Lüling GmbH & Co. KG

Achim Lüling  
CEO

Straße: Volmarsteiner Straße 52

Ort: 58089 Hagen

Fon: +49 2335 6308 102

E-Mail: info@burg.de

Internet: www.burg.de

## BURG Lüling GmbH & Co. KG



Die BURG Lüling GmbH & Co. KG ist Hersteller von Schließsystemen. Bekannt wurde das in 4. Generation geführte Familienunternehmen durch seine Vorhängeschlösser. Den Grundstein dazu legte Friedrich Wilhelm Lüling am 01.07.1890.

Heute setzt BURG auf innovative mechanische und elektronische Schließsystemlösungen, einerseits für die industriellen Hersteller von Metallerezeugnissen, Büromöbeln, Beschlägen und Schaltschränken. Andererseits entwickelt das Unternehmen hochwertige Gesamtlösungen für Bürolandschaften und Sporteinrichtungen. BURG bietet hierbei Lösungen mit App, Zahlencode, RFID und energieeffizienter Funktechnologie, die eine kabellose Vernetzung von Schließsystemen möglich macht.

Die Griffschale ist hierbei der bekannteste Standardverschluss, der bei Werkzeug- und Materialschränken zum Einsatz kommt. Seit Jahrzehnten fertigt BURG diese mechanischen Griffösungen „Made in Germany“. Die Palette wurde nun durch die elektronische Grifflösung „Qleo“ erweitert, die mit Zahlencode, RFID-Transpondern und App bedient werden kann. Die Produktserie sichert nicht nur Werte, sondern macht auch eine gute Figur, was die Auszeichnung mit dem German Design Award 2024 „Excellent Product Design“ unterstreicht.

Hinter der Marke steht ein starkes Team von 230 Mitarbeitern an zwei Standorten. Neben dem Stammsitz in Hagen unterhält BURG eine Produktionsstätte in Tisá (Tschechien). Mit dem Anspruch, stets die perfekte Lösung zu finden, auch für individuelle Kundenanfragen, bietet BURG Entwicklung, Fertigung, Montage und Service aus einer Hand.

BURG Lüling GmbH & Co. KG is a manufacturer of locking systems. The family-run company, now in its 4th generation, became famous for its padlocks. The foundation stone was laid by Friedrich Wilhelm Lüling on 1 July 1890.

Today, BURG specialises in innovative mechanical and electronic locking system solutions for industrial manufacturers of metal products, office furniture, fittings and switch cabinets. On the other hand, the company develops high-quality complete solutions for office landscapes and sports facilities. BURG offers solutions with app, numerical code, RFID and energy-efficient radio technology, which makes wireless networking of locking systems possible.

The handle shell is the best-known standard lock used for tool and material cabinets. BURG has been manufacturing these mechanical handle solutions „Made in Germany“ for decades. The range has now been expanded to include the „Qleo“ electronic handle solution, which can be operated with a numerical code, RFID transponder and app. The product series not only secures values, but also cuts a fine figure, as emphasised by the German Design Award 2024 „Excellent Product Design“.

The brand is backed by a strong team of 230 employees at two locations. In addition to its headquarters in Hagen, BURG also has a production facility in Tisá (Czech Republic). With the aim of always finding the perfect solution, even for individual customer enquiries, BURG offers development, production, assembly and service from a single source.

